ලං සිං දිං දි



春の街頭指導!!「右みて、左みて、車が来てないか確認してから渡ろう!」

4月8日(木)、春の全国交通安全運動に伴い、交通安全対策協議会・大間警察署・佐井駐在所・佐井小学校交通少年団・PTA・母の会・役場職員の協力のもと街頭指導を行いました。

児童たちはみんなはつらつとしていて、入学した ばかりの新1年生も、大きなランドセルを背負いな がら元気に登校していました。

【みなさんにお願い】

通いなれた通学路でも、危険は潜んでいます。

子どもを交通事故から守るためにも地域のみなさんの声掛けなど、事故防止にご協力お願いします。



山火事防止パレード



4月1日(木)から6月10日(木)までの期間は、山 火事防止運動強調期間になっています。下北管内5 市町村では4月13日(火)、一斉に山火事防止パレー ドを実施しました。

村内でも佐井森林事務所・下北地方森林組合・佐 井消防分署と連携のもと、原田から牛滝までパレー ドを実施しました。

これから、山菜採りのシーズンとなります。みな さんも火の始末にご注意ください。

仏ヶ浦をモチーフにした作品が寄贈・展示されました

4月20日(火)、陶芸家 故吉村利美氏の作品"青森県下北半島仏ヶ浦を訪ねて「風景」"が佐井村に寄贈され、アルサスでその作品のオープニングセレモニーが行われました。

吉村氏は1980年より青森に築窯し、制作活動を行った陶芸作家で、2016年11月に逝去されています。

今回寄贈された作品は、仏ヶ浦の自然や風景からインスピレーションを得て制作されたもので、アルサス海側出入り口に展示されます。



● 費重な山野草の 側断線取はものましょう。

山野草盗掘防止パトロール

佐井村一円に生育している貴重な山野草が盗掘に遭い、年々減少しています。このため、4月23日(金)に下北森林管理署・大間警察署・県自然保護課・佐井村で盗掘防止の合同パトロールを実施し、チラシ配布や広報活動を行いました。

不審な盗掘者をお見かけの際は、大間警察署や村などへ情報の提供をお願いします。